
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1505/2018 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend Gemeinsame 
Bußgeldstelle Stadt Mainz / Landkreis Mainz-Bingen (FDP) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
 
Die Beantwortung der Anfrage wird in einer der nächsten Stadtratssitzungen erfolgen, da hier 
ein großer Koordinierungsaufwand mit mehreren Dezernaten und Ämtern besteht. 
 
 
 
 
Mainz, 10. September 2018 
 
 
gez. 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
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